



Gobierno suma acciones para potenciar centro de montaña comunitario Divisadero

Coyhaique.- Autoridades de Gobierno visitaron las instalaciones del Centro de Montaña Comunitario Divisadero, una iniciativa que impulsa la Municipalidad de Coyhaique con el objetivo de diversificar este espacio recreativo ampliándolo a más deportes, con un sello comunitario.

Invitados por el alcalde Carlos Gatica, asistieron el Delegado Presidencial Regional Jorge Díaz, la Seremi (S) de Deportes Karina Acevedo, el director del Instituto Nacional del Deporte, IND Javier Medina, organizaciones sociales, turísticas y deportivas, todos quienes a través de una instancia de diálogo aportaron con ideas para seguir mejorando el espacio.

El delegado Presidencial Regional, Jorge Díaz Guzmán señaló que, un conjunto de instituciones competentes, contribuirán al desarrollo de actividades en el Centro de Montaña Comunitario Divisadero de Coyhaique. Entre ellas, Seremi de Deporte e IND, pero también Senapred, SLEP, Seremis de Medio Ambiente y de Desarrollo Social, además de buscarse el aporte de la Universidad de Aysén y CIEP.

“Hemos comprometido la participación del Ejecutivo a través de varias entidades. Vamos a hacer un trabajo conjunto con el municipio y con quienes van a administrar este centro, para darle seguridad y, por otra parte, propiciar el desarrollo de actividades recreativas que, además, contribuyan a la formación de nuestras juventudes”, indicó.

Actualmente el Centro de Montaña se encuentra entregado en Comodato a la municipalidad de Coyhaique desde el Instituto Nacional del Deporte, es así que su director regional, Javier Medina señaló que “ Estamos con la Seremi Karina Acevedo que está subrogando a la Seremi del Deporte viendo en terreno lo que ha hecho el municipio y estamos gratamente satisfechos de lo que se ha logrado, se han mejorado las instalaciones, se han resguardado los espacios, así que muy contentos de que este terreno pueda estar disponible a la comunidad y no solo en invierno, sino que también en verano. Es importante mencionar que, si bien este recinto se inicia como centro de Montaña, de esquí, hoy en día se busca diversificar

la oferta con más deportes y sobre todo disponible a toda la comunidad”.

En su calidad de Seremi (S) del Deporte, Karina Acevedo relevó “este Centro de Montaña Comunitario va a dar respuesta a lo que tantas veces hemos escuchado como solicitud a lo largo del territorio regional de poder contar con un espacio de esparcimiento para los jóvenes, adultos y personas mayores, que todos pueden conectarse con las diferentes actividades que pueden realizarse en la montaña y hoy estamos dando este puntapié inicial con el convenio entre IND y la Municipalidad de Coyhaique, pero detrás se viene un tremendo trabajo colaborativo del gobierno, porque sin duda el bien mayor está en nuestra comunidad”.